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Info: Kunststoffe werden auch in Zukunft gebraucht. Die guten Geschäfte, die rund 3.330
Aussteller auf der K gemacht haben, verleiten zu dieser Bilanz. Doch in den Branchen
haben sich die Gewichte verschoben. Denn in diesem Jahr steht das Recycling ganz hoch
im Kurs. Um auch die noch verwendeten Verbundmaterialien - die schlecht bis gar nicht zu
recyceln sind - durch sortenreine Stoffe zu ersetzen, werden den Unternehmen auch die
Forschungen nicht ausgehen.

Reifenhäuser antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie haben das Müllproblem der Branchen angesprochen. Welche Lösungen dafür haben
die Unternehmen auf der K präsentiert und was davon ist von den Kunden angenommen
worden?

2. Wo fehlt es denn noch an Lösungen?

3. Welche Schwierigkeiten gab es denn bei dem Standbodenbeutel?

4. Geht es dabei um Abfälle, die beim Kunden entstehen oder um den bei der Produktion
entstehenden Ausschuss?

5. Also, die Maschinen und Anlagen auf der K waren gut nachgefragt. Wo gehen die hin, in
welchen Märkten wird so stark investiert?
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